

Traueranzeige:

Bern, 21. August 2023



Mit grosser Anteilnahme nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Präsidenten

Dominique Jordan

1960 – 2023

Dominique war ein visionärer Mann, der unseren Verband 12 Jahre lang (2003–2015) mit Wohlwollen, grosser Kraft und Entschlossenheit leitete. Er hat es den Apothekerinnen und Apothekern ermöglicht, einen wichtigen Platz in der schweizerischen medizinischen Grundversorgung einzunehmen.

Als Präsident der International Pharmaceutical Federation (FIP) hat er diese Vision weitergetragen und die Weltpharmazie mit grosser Intelligenz geführt.

Wir sind Dominique für seine dynamische, inspirierende und mutige Führung und seine Freundschaft sehr dankbar. Wir werden ihn in leuchtender Erinnerung behalten.

Der Familie und den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

In stiller Anteilnahme:

Im Namen der Schweizer Apothekerschaft

Der Vorstand des Schweizerischen Apothekerverbands